

## Mémoire des cyclones au Collège Achille Grondin

La Réunion et les cyclones ont une longue histoire commune. De nombreux cyclones ont laissé des traces dans la mémoire collective. Mais, depuis de nombreuses années, notre île est épargnée par ces météores, même si Batsirai nous a rappelé qu'ils ne sont jamais très loin.

Pour ne pas oublier ces phénomènes destructeurs, deux classes de sixième (la 607 et la 608) ont réalisé une exposition pour sensibiliser leurs camarades du collège à ce genre d'évènement (encadrés par leur professeur de SVT et d'Arts Plastiques).

Ils ont travaillé sur des panneaux retraçant l'historique des principaux cyclones qui ont touché la Réunion au cours de ces dernières décennies, ainsi que la prévention cyclonique.

Ils ont également recueilli des témoignages vidéos dans leurs familles. Ces témoignages montrent bien que le souvenir de ces évènements extrêmes est encore très présent dans la mémoire de ceux qui les ont vécus.

Les panneaux ont été exposés une semaine en visite libre dans la salle audiovisuelle pendant les récréations et la pause méridienne. Les témoignages vidéos tournaient en boucle pendant la visite.